

LA VILLE A L'ENVERS

En janvier, on a construit une ville.

Au début, on a tracé des routes noires avec un rouleau. Sur ces routes, on a tracé des passages piétons en tamponnant avec un kapla.

On a tamponné avec des couleurs rouge, bleu et jaune entre les routes.

Pour fabriquer des maisons, on a peint des petites boîtes avec les mêmes couleurs.

Sur les boîtes, on a tamponné des petits jouets de la classe pour faire des empreintes de fenêtres et de portes.



On a collé les boîtes sur notre feuille, à côté de nos routes avec l'aide d'Amandine qui a utilisé un pistolet à colle.

On a fabriqué des toits, des tunnels, des escaliers en pliant et en collant des petits papiers noirs.



La maîtresse et Amandine ont accroché notre ville au plafond de notre classe.

LOUANE lui a trouvé un nom : **LA VILLE A L'ENVERS**.

